



Carlos Iván Hernández Arreola

A la edad de ocho años inició sus estudios de música en el conservatorio de música del municipio de Chihuahua, en el ciclo infantil, en 2008 inicia los estudios de propedéutico en la misma institución y en 2012 hace su cambio de nivel para entrar en la Licenciatura en Música Instrumentista opción violín, tomando materias como, violín, pedagogía y prácticas pedagógicas, culminando la carrera en 2017.

Se ha presentado en diversos centros culturales como instrumentista de orquesta como en el Teatro Macedonio Alcalá en Oaxaca, la Universidad Autónoma de Puebla, el Palacio de Bellas Artes en Ciudad de México, entre otros.

Obtuvo durante su carrera diversas clases de especialización en música de cámara.

En cuanto a su estudio docente, hizo sus prácticas pedagógicas en kínder, primaria y secundaria, bajo la supervisión de la maestra, Julieta Lechuga, ex catedrática del conservatorio de música, así como prácticas de enseñanza de violín.

Fue maestro de violín sustituto en diversas ocasiones en el conservatorio de música de Chihuahua.

Actualmente labora en la Orquesta Sinfónica de la Universidad Autónoma de Chihuahua como violinista primero bajo la batuta del maestro Raúl García.